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TECHNICAL RIDER 
Tommy Schulz benutzt Traktor Scratch Pro und wird daher seinen Laptop und das DVS, bestehend aus 
Traktor Scratch Pro, Traktor A6 Audio Interface, 4 Control Vinyls und zu diesem System gehörenden Kabel, 
mitbringen.

Das folgende Equipment muss vom Veranstalter bereitgestellt werden:

DJ-Booth
•	 Höhe 80 - 100cm
•	 Oberfläche 2 x 1m
•	 frei von Rückkopplung
•	 fester Stand

Plattenspieler
•	 2x Technics 1200 oder 1210
•	 2x Tonabnehmer-System Ortofon Elektro Concorde

Mixer
•	 Pioneer DJM 750, 850 oder 900NXS

Monitor-Boxen
•	 2x hochwertige Monitore auf dem linken und rechten Ende der DJ-Booth

Mikrofon
•	 1x hochwertiges Mikrofon mit XLR-Ausgang

 
Es ist selbstverständlich, dass alle Geräte gewartet und kalibriert sind sowie einwandfrei funktionieren. 
Alle Anschlüsse am Mixer müssen zugänglich sein, damit der DJ zügig das DVS einrichten kann. Außer dem 
Soundsystem und den Monitor-Boxen sollte noch nichts am Mixer angeschlossen sein.
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TECHNICAL RIDER 
Tommy Schulz uses Traktor Scratch Pro and will bring his laptop and the DVS, consisting of Traktor Scratch 
Pro, Traktor A6 Audio Interface, 4 control vinyls and cables, belonging to this system.

The following equipment must be provided by the organizer:

DJ-Booth
•	 height 80 - 100cm
•	 surface area 2 x 1m
•	 free from feedback
•	 solid stand

Turntable
•	 2x Technics 1200 or 1210
•	 2x needle-system Ortofon Elektro Concorde

Mixer
•	 Pioneer DJM 750, 850 or 900NXS

Monitor-Speakers
•	 2x high value monitors at the left and right end from the DJ-Booth

Microphone
•	 1x high value microphone with XLR-Out

 
It goes without saying, that the whole equipment ist serviced and calibrated and function properly. 
All connections to the mixer have to be accessible so that the dj can quickly set up the DVS. Apart from the 
soundsystem and the monitor-speakers, nothing should be connected to the mixer.


